

TV will auch samstags Angebote machen

Werthers größter Verein ehrt treue Mitglieder – Sportangebot soll erweitert werden

Werther (jb). »Hier sind ja mehr Mitglieder anwesend als bei unserer Jahreshauptversammlung«, sagt Klaus Kusenberg schmunzelnd. Als erster Vorsitzender des TV Werther hat er Sonntag 36 Jubilare für langjährige Vereinstreue ausgezeichnet.

Mehr als 2000 Mitglieder zählt der TV aktuell. »Das ist für eine Kleinstadt ein tolles Ergebnis«, freut sich Kusenberg. Dass etwa die Hälfte der Beitragszahler nicht

direkt im Verein aktiv sind, sei nicht etwa ein Problem. Vielmehr ermöglichten erst die vielen passiven Mitglieder Jahr für Jahr den aktiven Sportlern die tägliche Erziehung. Ab einem Alter von neun Monaten bietet der Sportverein Angebote für Jedermann – eine große Bandbreite also, die der Verein mit einem neuen Samstagvormittagsangebot noch erweitern will. Vorstand und Abteilungsleiter hoffen auf Ideen, Erfahrungen und Einschätzungen aus Reihen der Mitglieder.

Drei von ihnen fanden Sonntag besondere Beachtung: Klaus-Peter

Kühnpast, Lutz Huxohl und Jonas Osterloff haben eine Verdienstnadel für besonderes Engagement im Verein erhalten. Kühnpast hatte bereits vor zehn Jahren eine silberne Nadel erhalten; seine ununterbrochene Begeisterung für den Verein und die Mitarbeit im Vorstand hat ihm nun die goldene Ehrennadel eingebracht. Ebenso wie Kühnpast hat Huxohl viele Jahre im Vorstand mitgearbeitet und sich vor allem in der Wanderabteilung sehr engagiert. Die silberne Nadel ist Ausdruck des Dankes. Osterloff ist zwar vergleichsweise noch einer der Jünge-

ren, hat sich aber bereits früh im Verein engagiert und als Trainer und Spieler in der Badmintonabteilung starke Leistungen gezeigt. Dafür erhielt auch er die silberne Ehrennadel.

50 goldene Jahre im TV Werther ist Christel Grünkemeier Mitglied im Verein, ihr Mann Hans-Wilhelm Grünkemeier, Willi Schröder, Lore Diekhage, Klaus Ottensmeier und Erika Pelzer feiern sogar schon 60-jähriges Vereinsjubiläum.

Seit 40 Jahren sind im Verein: Klaus Diekmann, Birgit Jaschkowitz, Gerhard Koch, Klaus Krons-

bein, Detlev Möller Bertram, Hans-Jochen Reupohl, Marianne Ziehnen, Sigrid Mehrheim und Helga Remmerbach.

Für 25-jährige Mitglieder wurden geehrt: Hanna Brünner, Barbara Bunte, Marianne Ewald, Heike Gottwald, Ursula Grotzke, Wolfgang Holbrügge, Gisela Kröger, Helga Ringel, Stefan Sahrhage, Mechthild Thie, Melitta Gaumann, Rosemarie Hess, Marianne Install, Theiss Klingelhöfer, Sandra Meyer zu Kök, Cornelia Reinert, Marion Schäfer, Katja Tiede-Körner, Regina Uhlemeier, Vavra Nicole und Klaus Zenner.



Gemeinsam brachten es die anwesenden Jubilare auf 650 Jahre beim TV Werther. Dafür erhielten sie

eine Urkunde, eine Anstecknadel, Blumensträuße und ein großes Frühstück als Dankeschön.



Haben für besondere Verdienste eine Ehrennadel erhalten: (von links) Klaus-Peter Kühnpast, Jonas Osterloff und Lutz Huxohl. Fotos: Beutel